



Los rectores piden que los 400M del fondo COVID se repartan por la cifra de alumnos

L.G. | SALAMANCA

El presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), José Carlos Gómez Villamandos, ha pedido que los 400 millones del Fondo COVID para la Universidad que el Gobierno tiene previsto repartir en septiembre se distribuya de manera proporcional al número de alumnos de cada universidad. “Si no es así, las universidades tendremos que sacrificar otros programas, como de becas o de investigación; sería una desconsideración muy grande a las universidades y a los estudiantes”, ha dicho en una entrevista con Europa Press.

Los rectores se reunirán con el ministro de Universidades, Manuel Castells, este jueves, 3 de septiembre, para abordar el inicio del próximo curso universitario 2020-2021. Hoy hay prevista también una reunión del ministro con los representantes de las comunidades autónomas.

Respecto al inicio del curso, el representante de los rectores augura un aumento de la docencia virtual en las regiones más castigadas por el virus.